

La Caisse d'Epargne Rhône Alpes investit dans son modèle de proximité

Condrieu, mercredi 15 mai 2024 – La Caisse d'Epargne Rhône Alpes inaugure l'agence rénovée de Condrieu. Fidèle à son modèle de banque coopérative régionale, la Caisse d'Epargne Rhône Alpes investit dans la modernisation de son réseau de 280 agences.

Un ambitieux programme de rénovation d'agences au cœur du modèle de proximité

Avec 280 agences sur son territoire, dont 111 dans le Rhône, la proximité est au cœur du modèle de banque régionale coopérative. C'est pourquoi la Caisse d'Epargne Rhône Alpes continue de déployer son ambitieux programme de rénovations d'agences. Après une vingtaine de chantiers menés en 2023, elle inaugure l'agence rénovée de Condrieu, un investissement de près de 400 000 euros.

Pensés pour améliorer les conditions d'accueil des clients et optimiser les performances énergétiques du bâtiment, les travaux ont été réalisés par des artisans locaux répondant aux engagements RSE de la Caisse d'Epargne Rhône Alpes.

Nicolas BALERNA, membre du Directoire en charge de la Banque de Détail, rappelle les convictions de la Caisse d'Epargne Rhône Alpes : *« Banque régionale coopérative, la Caisse d'Epargne Rhône Alpes construit son développement sur un modèle de proximité. Nos 280 agences, implantées au plus près de nos clients et du tissu économique local, sont au cœur du dispositif. Elles allient le meilleur de l'humain – expertise, conseil, accompagnement – et le meilleur du digital. »*

L'inauguration de l'agence rénovée de Condrieu

Le 15 mai, la Caisse d'Epargne Rhône Alpes a inauguré l'agence rénovée de Condrieu. Sociétaires, clients particuliers, professionnels, commerçants et collaborateurs de la Caisse d'Epargne Rhône Alpes se sont rassemblés lors d'un moment convivial, en présence de :

- **Nicolas BALERNA**, membre du Directoire en charge de la Banque de Détail
- **Philippe MARION**, Maire de Condrieu

Johane GALINDO, directeur de l'agence, a présenté son équipe de 8 collaborateurs et exprimé leur fierté d'inaugurer cette nouvelle agence : *« Mon équipe et moi-même sommes ravis de recevoir nos clients dans ce lieu moderne et accueillant. Il a été conçu pour créer une atmosphère chaleureuse, avec des espaces bien définis préservant à la fois la confidentialité et le bien-être, tant pour les clients que pour les collaborateurs ! »*

L'agence spacieuse dispose de plusieurs bureaux destinés à garantir la confidentialité des échanges et d'un espace libre-service permettant, en toute autonomie, de retirer des espèces, consulter ses comptes, déposer des chèques ou encore, pour les clients professionnels, de procéder au dépôt d'espèces.

À propos de la Caisse d'Épargne Rhône Alpes :

La Caisse d'Épargne Rhône Alpes est une banque commerciale, régionale et coopérative de plein exercice présente sur cinq départements (Rhône, Ain, Isère, Savoie et Haute-Savoie) et sur tous les métiers de la banque. Elle agit au quotidien pour le développement de son territoire.
Elle compte 1,4 million de clients, 454 000 sociétaires, 3 000 collaborateurs, 280 agences.

Contacts presse

Virginie Briussel

Responsable Communication Institutionnelle

Tél. 04 72 60 20 72 – 06 19 84 51 25

virginie.briussel@cera.caisse-epargne.fr

Marie Aussenac

Directeur Communication

Tél. 04 72 60 47 10 – 06 03 06 93 58

marie.aussenac@cera.caisse-epargne.fr